

— VARIÉTÉS —

Profanation et chatiment. — Les feuilles anticléricales, impies, mondaines, ont essayé de passer ce fait sous silence, d'abord ; puis de l'expliquer par des causes toutes naturelles, ensuite. C'est, du reste, facile à comprendre, un tel *événement* montre trop bien " le doigt de Dieu," la main vengeresse du juste Juge qui s'appesantit, la voix du Tout-Puissant qui se laisse entendre dans cet *assez !* glaçant de terreur ceux qui en sont les témoins.

C'était à Barcelone, où vivent tant de socialistes, d'anarchistes, d'incrédules et de libres-penseurs ou indifférents. Pour le mardi-gras, trois jeunes vauriens s'étaient affublés en prêtres !... Ils parcouraient les rues de la ville, en simulant le port du Viatique à un mourant. — En effet, un autre jeune impie était porté derrière eux, sur une sorte de lit-civière. Un assez grand nombre de gens masqués, déguisés grotesquement, marchaient ensuite en parodiant des litanies, mais en vomissant réellement les plus atroces blasphèmes contre le Très Saint Sacrement !!! Ce hideux cortège parcourut toute la ville ; il se trouva assez grand nombre de railleurs, de moqueurs, de rieurs ; il y eut encore plus de gens qui restaient indifférents, insensibles à ces horreurs ! Peu de vrais chrétiens ressentirent la douleur inévitable devant de tels forfaits ; mais pas une voix ne protesta, pas un bras énergique ne corrigea ces audacieux ; les fonctionnaires et les agents laissaient faire, on en vit même rire des grosses farces sacrilèges des misérables !...

Arrivés à la porte d'une église, où le Très Saint Sacrement était exposé aux adorations et aux réparations des fidèles, les quatre garnements voulurent accomplir leur parodie et leur profanation, en faisant semblant de communier leur camarade, soi-disant, en viatique. Celui-ci se souleva sur le matelas ; il poussa soudain des cris d'angoisse et de douleur ; il se tordit blême, l'écume aux lèvres. On le porta dans une pharmacie voisine, où un médecin, mandé en toute hâte, ne put que constater le décès de ce malheureux jeune homme !